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第２０５９回例会報告 

会長挨拶                          2021～2022年度  島崎秀樹会長 

皆さん今晩は。 

加賀中央ロータリークラブの方々にお越し頂くと、例会場が華やぐ気がします。 

先ほど村口さんから話がありましたが、苦渋の選択をされました。先週、電話があった時に、どうし

てもできない場合は日にちをずらして行うという話がありました。加賀中央ロータリークラブの皆さん

も苦渋の決断をされて 6月にずらしたと思います。6月 11日の土曜日に変更となりましたので、私た

ちも万全の態勢で臨んでいきたいと思います。 

本日は大変暑い日でした。今週は特に 20 度を超え、場所によっては夏日の所もありました。4 月の

中で夏日が連日続きますと、2018年も早くから暑い日が続いて、9月まで暑かったような記憶がありま

す。この時期でも熱中症にも気を付けないといけません。そうしますと生水には気を付けていただきた

いと思います。3月はロータリーでは水と衛生月間でした。水が普通に飲めるところは、世界でも数が

少ないです。同じようにして、川の水が普通に飲める所、本流は今飲もうと思うときつい所もあります。

昔は良く水飲み場がありました。それは加賀百万石にしてもそうです。街道沿いには概ね１里に一か所

は水飲み場が設置されていました。今は残っておらず、残っていても飲める所はありません。普通に水

が飲める幸せ、十分に加味していただいて、明日への子供たち、ひ孫たち、自分の次の世代へと繋げて

いきたいと思います。 

この後は先週の続きで１年間の反省がございますので、会長の時間を終わります。 

 

会長挨拶                  加賀中央ロータリークラブ 会長 水口節子様 

皆さん今晩は。突然の訪問になります。私は一昨年度、会長を務めさせていただきました。年が明け

てからコロナウイルスがまん延しまして、3か月ほど例会・行事も延期になった中、会長エレクトの方

までが退会という前例のないことになりました。私は会長職が終わったと思った矢先に、「3 ヶ月ほど

例会なかったよね」と言われ、急遽引き受けることになり、今年度会長を務める事になりました。最初

の会長の時は、右も左も分からない状態でしたが、幹事の小谷さんが的確に支持をしていただきまして、

電車のレールの上を走るようにやってまいりました。今年度の幹事は大坂さんですが、入会して4年目

で幹事をやっていただいています。私もまだ 13年目ですが、分からない者と知らない者同士で勉強さ

せていただいております。 

私は 42期の会長ですが、もうそろそろ終わりに近づいてきた頃に、式典や記念行事など何もない時

期のはずでしたが、今になって式典やらが来まして、4月から6月まで毎週のように出かけなくてはい

けません。 

本日、お邪魔しましたのは、島崎会長とも電話で相談しておりますが、姉妹締結40周年記念ですが、 
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当クラブがホストとなっております。当初 5月 21日に予定しておりましたが、今のコロナの状況を考

えますと、石川県でもかなり高止まりという状況となっております。今日も小学校で数名出ております。

コロナによって私達のロータリー活動も、リモートやＺＯＯＭ、ＬＩＮＥ等などを駆使してロータリー

の在り方というものを換えさせてくれたようなコロナ禍ではないかと私は思います。 

本来ですと皆さんの顔を見て、1年に一回でも話しをしたりするのがベストだと思います。 

今日は姉妹締結 40周年の打ち合わせで参りました。詳しい事は村口委員長からお話があると思いま

す。本日はありがとうございます。 

 

友好推進委員長 村口誠志様 

皆さん今晩は。お久しぶりです。郡上長良川ロータリークラブの皆さんのお顔を拝見して、ようやく

お邪魔できたという気持ちです。 

先ほど水口会長からお話しされましたように、郡上長良川さんとの10年に一度の式典です。今回 40

周年のホストが当クラブとなっており、私は実行委員長を仰せつかりました。本実は打ち合せをさせて

頂きたいと思い、お邪魔させていただきました。 

忙しい時期に申し訳ありませんが、時期的に無理があるという事で、予定より1ヶ月延ばしていただ

き、6 月 11 日の土曜日に設定させていただきました。万全を尽くして、皆様全員にお越し頂くことを

心から願っております。本日は、担当の方と打ち合わせをさせて頂こうと思います。 

皆様方には 6月 11日の予定を空けていただきまして、全員でお越しいただきますよう、お願い申し上

げます。 

 

ニコＢＯＸ                          ニコＢＯＸ委員会 遠藤正史君 

加賀中央 RC水口・大坂・徳田・村口様 皆さん今晩は、突然お邪魔します。久し振りに皆さんにお会

いでき嬉しいです。姉妹RC締結 40周年記念例会の打ち合わせに参りました。宜しくお願い致します。 

島崎君 加賀中央、水口会長、久ぶりです。姉妹締結 40周年楽しみにしております。 

山口君 ようこそ郡上長良川へ。今夜もよろしくお願いします。 

大村君 加賀中央ロータリークラブの皆様、久しぶりに会えてとても嬉しいです。コロナ禍で大変です

が、頑張りましょう。 

藤代君 加賀中央の水口会長、大坂幹事、村口様、徳田様、ようこそ大歓迎致します。先般伺った時に

は、大変お世話になりました。元気でロータリーを楽しみましょう。 

羽土君 加賀中央の皆様、お久しぶりです。来月楽しみにしております。よろしくお願いします。 

美谷添里恵子君 加賀中央ロータリークラブの皆様、お久しぶりです。お会いできてうれしいです。ゆ

っくり楽しんでいってください。 

佐藤君 加賀の皆様、ようこそ。40周年の絆を大切にしていきたいと思います。 

旭君 加賀中央ロータリークラブの皆様、春爛漫の郡上へようこそ。皆様、来週火曜 19日の日本テレ

ビ系列「世界ぎょうてんニュース」に本日のお弁当を頼みましたニュー白鳥さんが出演されます。お時

間ありましたら御覧下さいませ。 

杉山君 加賀中央ロータリークラブの皆様、ようこそお出でくださいました。新学期です。子供達は慣

れない環境にものすごいスピードで適応していっています。大人にもこれくらいの環境適応能力があれ

ば戦争も起こらないと思います。 

寺田正実君 加賀中央の皆様、遠路ご苦労様です。 

同文 寺田澄男君、和田良一君、野島君、山下君、畑中君、松森君、清水君、遠藤君、若尾君  

 

次回行事予定 

 ４月２７日 次期委員会 活動計画作成①      ５月１１日    次期委員会 活動計画作成② 

５月 ４日 法定休日               ５月１４日  地区増強研修セミナー 

 

出席報告                              出席委員会 和田良一君                   

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 出席免除 

第 2058回 ３１名 ２１名 ９名  70％ １名 

第 2059回 ３１名 １８名 １２名  60％ １名 


